



**PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT METRODATA ELECTRONICS TBK**

Dalam rangka untuk memenuhi ketentuan pasal 32 ayat 1 dan pasal 34 ayat 1 dan 2 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2014, dengan ini Direksi PT Metrodata Electronics Tbk ("Perseroan") mengumumkan Ringkasan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") Perseroan yang telah diselenggarakan pada tanggal 8 Juni 2017 pukul 10:00 WIB sampai dengan selesai di Hotel Pullman, Jakarta Central Park-Ruangan Warhol 1 dan 2, Lantai L, Podomoro City, Jl. Letjen. S. Parman Kav.28, Jakarta Barat 11470

RUPST dan RUPSLB dihadiri oleh anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan yaitu:

Dewan Komisaris	Direksi
Presiden Komisaris : Candra Ciputra	Presiden Direktur : Susanto Djaja
Wakil Presiden Komisaris : Ben Aristarchus Widyatmodjo	Direktur : Agus Honggo Widodo
Komisaris Independen : Lulu Terianto	Direktur Independen : Sjafril Effendi
	Direktur Independen : Randy Kartadinata

Para Pemegang Saham Perseroan yang hadir pada RUPST mewakili sejumlah 1.887.136.203 saham atau sebesar 79,41%, sedangkan pada RUPSLB mewakili sejumlah 1.971.411.218 saham atau sebesar 82,965% dari seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan.

Tata Tertib RUPST dan RUPSLB :

- Rapat dipimpin oleh Bapak Candra Ciputra, Presiden Komisaris Perseroan;
- Dalam pembahasan setiap agenda RUPST dan RUPSLB para Pemegang Saham diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan/atau menyatakan pendapat;
- Untuk pengambilan keputusan akan diambil berdasarkan musyawarah untuk mufakat. Dalam hal keputusan musyawarah untuk mufakat tidak tercapai maka keputusan akan diambil dengan cara pemungutan suara.

Berikut ini adalah rincian keputusan dari agenda RUPST :

Agenda 1	Persetujuan dan pengesahan atas Laporan Direksi mengenai jalannya usaha Perseroan dan tata usaha keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016 serta persetujuan dan pengesahan atas Laporan Keuangan Perseroan termasuk didalamnya Neraca dan Perhitungan Laba/Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Independen, dan persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan, Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, serta pemberian pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (<i>acquit et de charge</i>) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah dilakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016.
Jumlah Pemegang Saham Yang Bertanya	Tidak ada Pemegang Saham dan Kuasa Pemegang Saham yang mengajukan pertanyaan
Keputusan disetujui secara musyawarah untuk mufakat, disetujui oleh 1.887.136.203 saham atau 100% dari yang hadir.	

Keputusan Agenda 1	Memberikan persetujuan dan pengesahan atas Laporan Direksi mengenai jalannya usaha Perseroan dan tata usaha keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016 serta persetujuan dan pengesahan atas Laporan Keuangan Perseroan termasuk didalamnya Neraca dan Perhitungan Laba/Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Satrio Bing Eny & Rekan - Deloitte Touche Tohmatsu Limited , dan persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan, Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, serta pemberian pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (<i>acquitt et de charge</i>) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah dilakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016.
Agenda 2	Persetujuan atas rencana penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016.
Jumlah Pemegang Saham Yang Bertanya	1 (satu) Kuasa Pemegang Saham yang menyampaikan pendapat dan telah diterima oleh Direksi
Keputusan disetujui secara musyawarah untuk mufakat, disetujui oleh 1.887.136.203 saham atau 100% dari yang hadir.	
Keputusan Agenda 2	<p>(i) Menyetujui dan mengesahkan penggunaan laba bersih Perseroan tahun buku 2016, untuk digunakan sebagai berikut :</p> <p>a. Sejumlah Rp12.705.933.669 (dua belas miliar tujuh ratus lima juta sembilan ratus tiga puluh tiga ribu enam ratus enam puluh sembilan Rupiah) untuk pembagian Dividen Interim/Tunai tahun buku 2016 yang telah disetujui oleh Dewan Komisaris atas pembayaran pajak atas Dividen Saham tahun buku 2015 dan Dividen Interim/tunai tahun buku 2016, sebagaimana telah dibagikan pada tanggal 22 Juli 2016;</p> <p>b. Sebanyak-banyaknya Rp 49.107.574.300 (empat puluh sembilan miliar seratus tujuh juta lima ratus tujuh puluh empat ribu tiga ratus Rupiah), dari laba bersih Perseroan untuk tahun buku 2016, akan dibagikan dalam bentuk Dividen Saham dengan rasio 30 : 1 yaitu 30 saham lama akan memperoleh 1 saham baru. Sehingga jumlah Dividen Saham yang akan dibagikan adalah sebanyak-banyaknya 79.205.765 (tujuh puluh sembilan juta dua ratus lima ribu tujuh ratus enam puluh lima) saham baru;</p> <p>c. Sisanya dialokasikan sebagai Laba Ditahan Perseroan</p> <p>(ii) Memberikan kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melakukan setiap dan semua tindakan yang diperlukan sehubungan dengan keputusan tersebut diatas termasuk tetapi tidak terbatas untuk mengatur lebih lanjut mengenai tata cara pembagian Dividen Saham.</p>
Agenda 3	Penunjukan Kantor Akuntan Publik Independen yang akan melakukan audit atas buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017 dan memberi wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium Kantor Akuntan Publik Independen tersebut serta persyaratan lain penunjukannya.
Jumlah Pemegang Saham Yang Bertanya	Tidak ada Pemegang Saham dan Kuasa Pemegang Saham yang mengajukan pertanyaan
Keputusan disetujui secara musyawarah untuk mufakat, disetujui oleh 1.887.136.203 saham atau 100% dari yang hadir.	
Keputusan Agenda 3	Memberikan wewenang dan kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menunjuk Akuntan Publik Bing Harianto dari Kantor Akuntan Publik Satrio Bing Eny & Rekan – Deloitte Touche Tohmatsu Limited atau Akuntan Publik lainnya yang terdaftar di OJK untuk mengaudit pembukuan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017 serta menentukan honorarium Akuntan Publik dan persyaratan lainnya dengan persetujuan dari Dewan Komisaris.
Agenda 4	Penetapan Gaji dan Tunjangan lainnya anggota Direksi Perseroan serta Honorarium dan Tunjangan lainnya anggota Dewan Komisaris Perseroan.

Jumlah Pemegang Saham Yang Bertanya	Tidak ada Pemegang Saham dan Kuasa Pemegang Saham yang mengajukan pertanyaan
Keputusan disetujui secara musyawarah untuk mufakat, disetujui oleh 1.887.136.203 saham atau 100% dari yang hadir.	
Keputusan Agenda 4	<p>a. Menetapkan dan menyetujui honorarium serta tunjangan lainnya dari para anggota Dewan Komisaris Perseroan sebesar Rp 2.348.125.000 (dua miliar tiga ratus empat puluh delapan juta seratus dua puluh lima ribu rupiah) per tahun bruto untuk seluruh anggota Dewan Komisaris Perseroan.</p> <p>b. Memberikan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan selaku komite nominasi dan remunerasi untuk menentukan gaji dan tunjangan anggota Direksi Perseroan beserta fasilitas-fasilitas lainnya.</p>

Berikut ini rincian keputusan Agenda RUPSLB :

Agenda RUPSLB	Persetujuan perubahan pasal 4 ayat 2 Anggaran Dasar Perseroan sehubungan dengan peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor dalam rangka pembagian Dividen Saham.	
Jumlah Pemegang Saham Yang Bertanya	1(satu) Kuasa Pemegang Saham yang mengajukan pertanyaan dan pertanyaan telah dijawab oleh Direksi	
Keputusan disetujui secara musyawarah untuk mufakat, disetujui oleh 1.971.411.218 saham atau 100% dari yang hadir.		
Keputusan RUPSLB	(i)	Menyetujui perubahan pasal 4 ayat 2 Anggaran Dasar Perseroan sehubungan dengan peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor penuh dalam rangka pembagian Dividen Saham yang telah diputuskan dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST);
	(ii)	Memberikan kuasa dengan hak substitusi kepada Direksi Perseroan untuk melakukan segala dan setiap tindakan yang diperlukan sehubungan dengan keputusan tersebut, termasuk tetapi tidak terbatas untuk menyatakan/menuangkan keputusan tersebut dalam akta-akta yang dibuat dihadapan Notaris, untuk menetapkan kepastian jumlah saham baru yang dikeluarkan dan peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor Perseroan dalam rangka pembagian Dividen Saham tersebut termasuk untuk mengubah, menyusun dan menegaskan kembali ketentuan Pasal 4 ayat 2 Anggaran Dasar Perseroan dan susunan pemegang saham dalam akta-akta tersebut (bilamana diperlukan) sebagaimana yang disyaratkan oleh ketentuan perundang-undangan yang berlaku, untuk mengajukan permohonan persetujuan dan/atau menyampaikan pemberitahuan atas keputusan Rapat ini dan/atau perubahan Anggaran Dasar Perseroan kepada instansi yang berwenang, serta melakukan semua dan setiap tindakan yang diperlukan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Jadwal Dan Tatacara Pembagian/Distribusi Dividen Saham

NO	KETERANGAN	TANGGAL
1	Batas Akhir Periode Cum <ul style="list-style-type: none"> • Pasar Reguler dan Negosiasi • Pasar Tunai 	7 Juli 2017 12 Juli 2017
2	Mulai Periode Ex <ul style="list-style-type: none"> • Pasar Reguler dan Negosiasi • Pasar Tunai 	10 Juli 2017 13 Juli 2017
3	Tanggal Daftar Pemegang Saham yang berhak mendapatkan Dividen Saham	12 Juli 2017
4	Pembagian/Distribusi Dividen Saham kepada Pemegang Saham Perseroan yang berhak	20 Juli 2017

Catatan Terkait Pembagian/Distribusi Dividen Saham :

1. Dividen Saham akan dibagikan kepada Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan ("DPS") atau *recording date* pada tanggal 12 Juli 2017 dan/atau pemilik saham Perseroan pada sub rekening efek di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") pada penutupan perdagangan saham tanggal 12 Juli 2017 pukul 16.15 WIB.
2. Bagi Pemegang Saham yang sahamnya dimasukkan dalam penitipan kolektif KSEI, pembagian dividen saham dilaksanakan melalui KSEI dan akan didistribusikan ke dalam rekening perusahaan Efek dan/atau Bank Kustodian pada tanggal 20 Juli 2017. Sedangkan bagi Pemegang Saham yang sahamnya tidak dimasukkan dalam penitipan kolektif KSEI maka pembagian/distribusi dividen saham akan dilaksanakan melalui Biro Administrasi Efek.
3. Dividen Saham tersebut akan dikenakan pajak sesuai dengan peraturan perundang-undangan perpajakan yang berlaku.
4. Bagi Pemegang Saham yang merupakan Wajib Pajak Dalam Negeri yang berbentuk badan hukum Indonesia yang belum mencantumkan Nomor Pokok Wajib Pajak ("NPWP") diminta menyampaikan NPWP kepada KSEI atau Biro Administrasi Efek PT Datindo Entrycom ("BAE") dengan alamat Jalan Hayam Wuruk No. 28, Jakarta 10120 paling lambat pada tanggal *recording date* yakni tanggal penentuan daftar pemegang saham yang berhak atas Dividen Saham. Tanpa pencantuman NPWP, Dividen Saham yang dibagikan/didistribusikan kepada Wajib Pajak Dalam Negeri tersebut akan dikenakan tarif Pajak Penghasilan (PPH) lebih tinggi 100% dari tarif normal, sehingga bilamana ada kekurangan pembayaran pajak akan ditanggung oleh Wajib Pajak Dalam Negeri tersebut. Kekurangan pembayaran pajak dapat dibayarkan melalui Perseroan selaku wajib pungut pajak.
5. Bagi Pemegang Saham yang merupakan Wajib Pajak Luar Negeri yang pemotongan pajaknya akan menggunakan tarif berdasarkan Persetujuan Penghindaran Pajak Berganda ("P3B") wajib memenuhi persyaratan pasal 26 Undang-Undang Pajak Penghasilan No. 36 Tahun 2008 serta menyampaikan Surat Keterangan Domisili ("SKD") yang berlaku kepada KSEI dan BAE dengan menggunakan formulir DGT-1 atau DGT-2 sebagaimana yang disyaratkan oleh peraturan Direktorat Jenderal Pajak No.61/PJ/2009 tanggal 5 November 2009 paling lambat pada tanggal 13 Juli 2017. Tanpa adanya dokumen yang dimaksud, Dividen Saham yang dibagikan/didistribusikan akan dikenakan PPH pasal 26 sebesar 20%.

Jakarta, 12 Juni 2017

PT Metrodata Electronics Tbk

Direksi



**ANNOUNCEMENT OF SUMMARY OF MINUTES
OF ANNUAL GENERAL MEETING
AND EXTRA ORDINARY GENERAL MEETING OF SHAREHOLDERS
OF PT. METRODATA ELECTRONICS Tbk**

With regard to fulfill article 32 paragraph 1 and article 34 paragraph 1 and 2 of Indonesia Financial Authority Regulation No.32/POJK.04/2014, PT. Metrodata Electronics Tbk (hereinafter referred to as "Company") hereby announces summary of Minutes of Meeting of Annual General Meeting of Shareholders ("RUPST") and Extra Ordinary Meeting of Shareholders ("RUPSLB") of Company that have been convened on June 8 2017, time 10.00 am until finished at Hotel Pullman, Jakarta Central Park, Ruangan Warhol 1 & 2 Lantai L Podomoro City, Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470.

RUPST and RUPSLB was attended by the Board of Commissioners and Board of Directors of the Company which are as follows:

Board of Commissioners	Board of Directors
President Commissioner : Candra Ciputra	President Director : Susanto Djaja
Vice President Commissioner : Ben Aristarchus Widyatmodjo	Director : Agus Honggo Widodo
Independent Commissioner : Lulu Terianto	: Sjafril Effendi
	Independent Director : Randy Kartadinata

Shareholders of The Company that was attended on RUPST representing 1.887.136.203 shares or 79,419% and on RUPSLB representing 1.971.411.218 shares or 82,965 % of the total shares that have been issued and paid up in the Company.

Code of Conduct of RUPST and RUPSLB:

- The Meeting was led by Mr. Candra Ciputra, as President Commissioner of the Company;
- During the discussion each of meeting agenda of RUPST and RUPSLB, all the shareholders have the opportunity to ask questions and/or deliver any statement;
- In the Meeting, resolutions were resolved based on an amicable deliberation to reach a mutual consensus. In the event that the resolutions based on the amicable deliberation failed to be reached, the resolutions were resolved by way of voting.

Herewith the detail of resolutions from RUPST meeting agenda:

Agenda No.1	Approval and ratification of the Board of Directors Report on the Company's business and financial administration for the financial year ended on December 31, 2016 and the approval and ratification of the Company's Financial Statements including the Balance Sheet and Profit/Loss for the financial year ended on December 31, 2016 audited by Independent Public Accountant, and approval of the Company's Annual Report, the report of Board of Commissioners supervisory duties for the financial year ended December 31, 2016 and to give release and discharge (<i>acquiescit et de charge</i>) to the Board of Directors and Board of Commissioners of the Company for the supervision and accomplishment which conducted during the financial year ended on December 31, 2016.
Number of Shareholders who ask the questions.	There is no shareholders or the proxy of shareholders who asked the questions
The resolution was agreed by amicable deliberation by 1.887.136.203 shares or 100% from those who attend.	

Resolution of Agenda 1	To give approval and ratification of the Board of Directors Report on the Company's business and financial administration for the financial year ended on December 31, 2016 and the approval and ratification of the Company's Financial Statements including the Balance Sheet and Profit/Loss for the financial year ended on December 31, 2016 audited by Independent Public Accountant, and approval of the Company's Annual Report, the report of Board of Commissioners supervisory duties for the financial year ended December 31, 2016 and to give release and discharge (<i>acquiescit et de charge</i>) to the Board of Directors and Board of Commissioners of the Company for the supervision and accomplishment which conducted during the financial year ended on December 31, 2016.
Agenda 2	Approval for the distribution plan of the Company's net profit for the financial year ended on December, 31 2016
Number of Shareholders who ask the questions	There is one proxy of shareholders who give the statement and has been accepted by Company's Board Of Director.
The resolution was agreed by amicable deliberation by 1.887.136.203 shares or 100% from those who attend	
Resolution of Agenda 2	<ol style="list-style-type: none"> 1. Approved the distribution of Company's net profit for financial year 2016 for use as follows : <ol style="list-style-type: none"> (iii) Amount of Rp.12.705.933.669,00 (twelve billion seven hundred five million nine hundred thirty three thousand six hundred sixty nine Rupiah) for payment Interim Dividend/Cash for financial year 2016 which have been approved by the Commissioner for tax payment Shares Dividend for financial year 2015 and Interim Dividend/Cash for Financial year 2016, as it already distributed on July 22, 2016. (iv) Maximum Rp.49.107.574.300,00 (forty nine billion one hundred seven million five hundred seventy four thousand three hundred Rupiah) of Company's Net profit for financial year 2016 by way of distribution of Shares Dividend with ratio 30 : 1 whereas 30 old shares will receives 1 new shares, therefore total of Shares Dividend that will be distribute new shares maximum 79.205.765 (seventy nine million two hundred five thousand seven hundred sixty five) (v) The remaining will be recorded as Company's retain earning. 2. Grant power and authority to Company's Director to conduct every and all act that required in relation with the resolution above including but not limited to determine regarding procedure of Shares Dividend distribution.
Agenda 3	Appointment of Independent Public Accountant Office to audit Company's Financial Statements for the year ended on December 31, 2016 and to authorize the Board of Directors Company to determine the honorarium of the Public Accountant and other terms of its appointment.
Number of Shareholders who ask the questions	There is no shareholders or the proxy of shareholders who asked the questions
The resolution was agreed by amicable deliberation by 1.887.136.203 shares or 100% from those who attend	
Resolution of Agenda 3	To Granting authority and power to Company's Board of Director to appoint Public Accountant Bing Harianto from Public Accountant Firm Satrio Bing Eny & Partner – Deloitte Touche Tohmatsu Limited or other Public Accountant which register in OJK to audit Company's Financial Statements for the year ended on December 31, 2017 and to determine the honorarium of the Public Accountant and other requirements with the approval of the Board Of Commissioners.
Agenda 4	Determination of the remuneration and other allowances for the Directors of the Company and honorarium and other allowances for the Board of Commissioners of the Company.
Number of Shareholders who ask the questions	There is no shareholders or the proxy of shareholders who asked the questions
The resolution was agreed by amicable deliberation by 1.887.136.203 shares or 100% from those who attend	

Resolution of Agenda 4	<ol style="list-style-type: none"> 1. Determined and approved honorarium and other allowances from member of Board of Commissioners of the Company with amount Rp.2.348.125.000,00 (two billion three hundred forty eight million one hundred twenty five thousand Rupiah) per year gross to all member of Board of Commissioners of the Company. 2. To give authority to Company's Board of Commissioners as Committee Nomination and Remuneration to determine salary and allowance to member of Company's Directors together with other facilities.
------------------------	--

Herewith the detail of resolutions from RUPSLB Meeting agenda:

RUPSLB Meeting Agenda	To change in article 4 paragraph 2 of the Articles of Association of the Company regarding the additional issued and paid up capital in relation with distribution of share dividend.
Number of Shareholders who ask the questions	There is one proxy of shareholders who asked the questions and questions have been answered by the board of Directors.
The resolution was agreed by amicable deliberation by 1.971.411.218 shares or 100% from those who attend	
Resolution of RUPSLB	<ol style="list-style-type: none"> (iii) Approved the amendment of article 4 paragraph 2 Company Article of Association with regard with the additional issued and paid up capital in relation to the distribution of share dividend that have been decided in Annual General Meeting of Shareholders prior this meeting (AGMS); (iv) Grant power with substitution right to the Company's Directors to conduct all and every acts which required in relation with this resolution including but not limited to state those resolutions in the notarial deeds for all or each of the resolution, to amend and/or reconstitute all of Company's Article of Association in relation with format of article of association which is determined by the Company's Directors, to determine a fix number of total new shares that issued and increased the issued and paid up capital in relation with shares dividend including to amend, reconstitute, restatement article 4 paragraph 2 of the Company's article of association and the composition of the shareholders on the deeds (if required) as required by the applicable law, to apply for approval and/or to submit notification for the resolution of this meeting and/or amendment of Article of Association to authorized institution, to conduct any act which is required in relation with the applicable law.

Schedule and Procedure for the Distribution of Shares Dividend:

NO	Note	Date
1	Last Date of cum period • Regular & Negotiation Market • Cash Market	July 7, 2017 July 12, 2017
2	First Date of ex period • Regular & Negotiation market • Cash Market	July 10, 2017 July 13, 2017
3	Date of List of Shareholders that entitled to receives Shares Dividend	July 12, 2017
4	Distribution of Shares Dividend to the Entitled Shareholders	July 20, 2017

Some Note Regarding Shares Dividend Distribution:

6. Shares Dividend will be distribute to the Shareholders which are registered of the Company's Shareholders List ("DPS") or recording date on July 12, 2017 and/or the owner of Company's shareholders and/or in the sub securities account in PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") at the closing of the Indonesian Stock Exchange trading session on July 12, 2017 at 4.15 pm.
7. For those Shareholders whose shares are deposited in KSEI, the distribution of Shares Dividend will be conducted through KSEI and will be distributed to the Securities companies and/or Custodian Banks on July 20, 2017. For Shareholders whose shares are not deposited in the collective deposit in KSEI, the Shares Dividend will be distributed through Shares Registrar Bureau.

8. The Shares Dividend is subject to taxes as regulated under the prevailing laws and regulations.
9. For Shareholders who are considered as domestic Tax Payer in the form of entity which have not given their Tax Register Number (*Nomor Pokok Wajib Pajak/NPWP*) are asked to submit their NPWP to to KSEI or to share Registrar Bureau ("BAE") PT Datindo Entrycom, Jl. Hayam Wuruk No. 28 Jakarta 10120 at the latest on the recording date. Without the NPWP, the Shares Dividend which will be distributed to domestic tax payer will be imposed with income tax tariff higher 100% from the normal tariff therefore if there are any deficit of the tax payment then it will be borne to the domestic tax payer itself. The tax payment deficit can be paid through the Company as an official tax collection.
10. For shareholders who are considered as an offshore Tax Payer which will use tariff based on the Prevention of the Imposition of Dual Taxes (P3B), shall comply with article 26 of Law No. 36 Year 2008 regarding Income Tax and must submit a valid domicile certificate to KSEI or BAE by using DGT-1 or DGT-2 form as required by Tax Directorate Regulation No. 61/PJ/2009 dated November 5, 2009 at the latest on July 13, 2017. Without the said document, the Share Dividend will be imposed with Income Tax clause 26 with amount 20%.

Jakarta, June 12, 2017

PT Metrodata Electronics Tbk

Board of Directors